



La semaine
avec
5 matinées
c'est mieux
pour les
écoliers

Nouveaux
horaires

Rentrée
2014

Pour la rentrée 2014, le temps scolaire est désormais organisé autour de 5 matinées de classe. Les temps d'enseignement mieux répartis dans la semaine permettent de mieux apprendre. Ils favorisent ainsi la réussite de chaque élève.

- Les apprentissages fondamentaux (lecture, écriture, calcul) sont organisés aux moments où **la capacité d'attention des élèves est la plus grande.**
- Les enseignants ont davantage de souplesse pour **répartir et alterner les différentes activités pédagogiques.**
- Les temps d'apprentissage sont plus réguliers et **la semaine des enfants est mieux équilibrée.**

Les nouveaux horaires ne poursuivent qu'un seul objectif : proposer à chaque élève les meilleures conditions pour bien apprendre.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site d'information des parents 5matinees.education.gouv.fr



MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE, DE
L'ENSEIGNEMENT
SUPÉRIEUR ET DE
LA RECHERCHE